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 parceria A FMU é uma das maiores instituição de ensino e vai trazer inovação para a Faculdade de Igarassu

Jurandir Filho, da Facig,  reune-
se com os diretores da FMU

Foto: Divulgação

parceria e tecnologia Ao centro, Jurandir Filho firmando convênio com a FMU, uma das maiores instituições de ensino do Brasil
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Os buracos de 
Abreu e Lima

A Avenida Duque de 
Caxias no centro, está 
com muitos buracos e 
esgoto estourados, cau-
sando transtorno para 
os pedestres e os donos 
de lojas do centro co-
mercial. 

Para dar continuidade 
ao sonho do pai, ini-

ciado há quase 20 anos, 
Jurandir Bezerra Lins 
Filho, Diretor Geral da 
Faculdade de Igarassu 
(Facig), investe em infra-
estrutura para oferecer 
um serviço de qualidade 
por um custo acessível. 
Há seis meses, um novo 
modelo de administração 
foi iniciado e desde então 
as melhorias estão ainda 
mais evidentes para alu-
nos e colaboradores.

Auditório e laborató-
rio de informática refor-
mados e novos gestores 
para oferecer o melhor 
para quem decide come-
çar uma nova história, 
investindo em um ensino 
superior de qualidade. 
“Acreditamos na educa-
ção desde sempre. Meu 
pai foi prefeito e marcou 
a educação de Igarassu 
construindo mais de 30 
escolas no município. 

itapissuma receBe AmBulânciA e viAturAs
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Os buracos que afundam a cidade de 
Igarassu estão causando transtornos

buraqueiras É assim que se encontram as vias de entradas de bairros que se ligam à BR-101

caderno a

lagoa A entrada que dá acesso ao Loteamento Agamenon está quase intransitável, os pedestres sofrem

É um descaso público 
o que vem ocorren-

do com as entradas que 
dão acesso ao centro e a 
alguns bairros da cidade 
histórica de Igarassu que 
estão totalmente esbu-
racadas, principalmente 
as entradas dos bairros 
que ficam às margens da 
BR-101 Norte. Esses bu-
racos, que cada vez mais 
aumentam por causa da 
ação das chuvas, prejudi-
cam a entrada e saída de 
veículos quem entram na 
BR-101. 

Um flagrante a céu 
aberto é o estado das 
entradas dos bairros de 
Agamenon Magalhães, do 
Centro na intermediação 
da garagem da empresa 
de Ônibus Star e da Esco-
la João Pessoa Guerra e 
de Encanto Igarassu. Foto: Márcio André/FM
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DOAçõEs VOLUntáRIAs PARA 
A MAnUtEnçãO DO PROJEtO 
DA AEnPAZ DE ABREU E LIMA

editorial  educação

operação lava Jato: o fim?

A Operação Lava Jato, da Polícia Federal, é 
um divisor de águas no combate à corrup-

ção política no Brasil. Iniciada há mais três anos, 
com desvio de dinheiro da Petrobras, por meio 
de pagamentos de propinas a políticos e diretores 
da Petrobras, feitos pelas grandes empreiteiras, 
principalmente pela a Odebrecht. A Lava Jato já 
colocou muita gente grande na cadeia e a devolu-
ção de milhões de reais aos cofres da Petrobras.

Além disso, as operações desvendaram o en-
volvimento do ex-presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva, que já foi condenado a nove anos e meio 
de prisão pelo juiz Sérgio Moura, de Curitiba. O 
ex-presidente pode recorrer em liberdade. Quem 
jamais imaginaria que um ex-presidente poderia 
ser condenado, mas isso aconteceu. É um fato 
histórico. 

Embora que alguns setores vêm tentando aba-
far ou estagnar o sucesso da Operação Lava Jato, 
as investigações devem continuar, mas em um 
ritmo menos agressivo, esse é um receio da Pro-
curadoria Geral da República e também da socie-
dade brasileira, principalmente com a redução do  
orçamento da Policia Federal. 

Fato é que o saldo ‘das ações investigativas da 
Polícia Federal e Procuradoria Geral da Repúbli-
ca são consistentemente positivas e têm sido fun-
damentais para o resgate da credibilidade bra-
sileira nas suas instituições que a representam. 
Avante Lava Jato!

reDAÇÃO

contribuição Pode ser feita pelos bancos abaixo

Foto: Arquivo

Dicas nutricionistas para emagrecer 

de Deus como instrumento 
básico para a formação do 
caráter dessas crianças.

 A AENPAZ tem seu 
trabalho reconhecido 
no Brasil e no Exterior, 
sendo também tema de 
matéria da mídia nacio-
nal, com a publicação de 
matéria na Rede Globo 
e exibida no Jornal NE                                                                 
1ª Edição. Todo esse esfor-
ço da direção da Associação 
Evangélica Novas de Paz 
promove a imagem de cre-
dibilidade da instituição, 
que tem como apoiador o 
Projeto Compassion e a 
Igreja Evangélica Assem-
bleia de Deus de Abreu e 
Lima.

Mas para bancar toda 
essa estrutura, é necessá-
rio o apoio financeiro, sem 
o qual o trabalho com to-
das essas 1.400 crianças 
não seria possível fazer. A 
instituição se mantém com 
recursos voluntários. En-
tretanto, a severa crise que 
castiga o País tem atingido 
as receitas voluntárias da 
AENPAZ. Por isso, tem sido 

A atual crise financeira 
que assola o País, nos 

últimos três anos, atingiu 
todos os seguimentos da 
sociedade brasileira, inclu-
sive às instituições filan-
trópicas como a Associação 
Evangélica Novas de Paz 
(AENPAZ), com sua sede 
no bairro do Planalto, na 
cidade de Abreu e Lima, 
que vem realizando um 
importante trabalho sócio- 
educacional e religioso com 
mais de 1.400 crianças, 
provenientes de cinco mu-
nicípios do Estado de Per-
nambuco: Abreu e Lima, 
Paulista, Jurema, Bezerros 
e Catende.

Todas essas crianças são 
assistidas, semanalmente, 
pelo projeto da AENPAZ, 
com a realização de ativi-
dades educativas, cultu-
rais, recreativas, religiosas 
e cursos de informática, 
além de alimentação e lan-
ches para todo esse con-
tingente de alunos. É um 
trabalho sério e dedicado 
à formação cívica e espiri-
tual, ensinado a Palavra 

feito um trabalho, através 
do centro de doações, onde 
uma equipe entra em con-
tados com pessoas físicas e 
jurídicas para sensibilizar 
as pessoas a ajudarem o 
projeto com uma contribui-
ção mensal, de acordo com 
as condições delas, e, dessa 
forma, contribuírem com o 
funcionamento do projeto, 
que vem, ao longo de mais 
de 25 anos, formando e sal-
vando vidas. 

saúde

Por Redação M de Mulher 

Anote as dicas preparadas 
pela especialista em nutri-
ção Viviane Nunner, de São 
Paulo, para perder peso com 
saúde

1. Coma a cada três 
horas - Jejuns longos fa-
zem o corpo queimar mais 
massa muscular e armaze-
nar tecido gorduroso.

 2. Varie o cardápio - 
Experimente comidas que 
não sejam só as suas pre-
feridas.

 3. Aposte nas frutas - 
Coma de três a seis frutas 

por dia (se der, com casca/
bagaço) e alimentos com 
fibra (massas integrais, le-
gumes e verduras).

 4. tome água fora 
das refeições - Beba um 
copo de cinco a dez minu-
tos antes de comer, mas 
não durante a refeição (só 
uma hora depois). Tome de 
dois a três litros de água 
ao dia.

 5. Coma saladas an-
tes - Invista em salada 
antes da refeição – isso 
evita exagerar no prato 
principal.

 6. tempere com er-

vas - O óleo e o sal não dão 
sabor aos alimentos, mas 
as ervas, sim! Abuse delas!

 7. Fique longe de fri-
turas - Em vez de atacar 
as frituras, opte por ali-
mentos assados e cozidos.

8. Evite refeições vo-
lumosas - Especialmente 
à noite, pois o excesso de 
nutrientes tende a virar 
gordura corporal.

9. tire do seu cardá-
pio - Embutidos, maione-
se, creme de leite, produtos 
industrializados, açúcar 
branco e bebidas alcoólicas 
– sobretudo à noite. Doce? 

Uma vez por semana. Pre-
fira carnes magras e fran-
go sem pele.

10. Prefira 1 carboi-
drato - Não coma mais 
de um carboidrato (ar-
roz, massa, batata) por 
refeição.

11. Peça a opção light 
-Vá de pizzas de massa 
fina, sem borda recheada e 
com recheio light (abobri-
nha, atum, rúcula e toma-
te seco, etc).

12. Coma legumino-
sas -Feijão, grão-de-bico, 
ervilha. Pode comê-los 
quatro vezes por semana.

13. Invista em casta-
nhas - Coma uma porção/
dia de oleaginosa: uma 
castanha-do-pará ou noz 
ou duas castanhas de caju 
ou avelã ou três amêndoas, 
macadâmias ou pistaches.

14. salpique a semen-
te de linhaça - Bata se-
mente de linhaça (marrom 
ou dourada) no liquidifica-
dor e conserve na geladei-
ra. Coma até duas vezes 
por dia.

15. Beba chás -Beba 
de três a quatro xícaras 
de chá verde ou branco 
por dia.

DADOS BANCÁRIOS 
PARA DOAÇÕES

AJUDE-NOS... Seja um 
doador!

BRADESCO, Ag.: 2080, 
C/C: 22360-3

CAIXA, Ag.: 3122, 
C/C: 1948-4, Oper.: 003

BRASIL, Ag.: 3503-3, 
C/C: 28965-5
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Política

Foto: Divulgação

Abreu e Lima pode ter a 
possibilidade de ter o seu 
primeiro deputado do pró-
prio município. Fontes pa-

Um outro nome que pode 
abraçar a candidatura de 
deputado estadual é dou-
tor e ex-vereador Namoyr 
Lima(REDE). Ele vem sen-
do motivado por segmentos 
da sociedade abreulimen-
ses e por integrantes da cú-
pula do partido.

O vereador de Igarassu, 
Ademar de Barros (PR), afir-
mou a esta coluna que vai 
apoiar a candidatura de Al-
berto Feitosa (PR) para esta-
dual, nas eleições do próximo 
ano. Para federal, Ademar 
firmou apoio ao deputado fe-
deral Caio Maniçoba.

flávio gadelha pode vir deputado 

Hipótese 1

Hipótese 2

namoyr também vem 

ademar apoiará feitosa 

lacianas vazaram uma in-
formação que o ex-prefeito 
Flávio Gadelha (ainda no 
PMDB), pode concorrer ao 
cargo de deputado estadual 
pelo Litoral Norte, que abar-
ca os municípios de Paulista, 
Abreu e Lima, Igarassu, Ita-
pissuma e a Ilha de Itama-
racá, mas, principalmente, 
para representar a cidade 
de Abreu e Lima na Assem-
bleia Legislativa de Per-
nambuco (ALEPE). Já está 
na hora de termos o nosso 
próprio representante.

Como está desfiliando-se 
do PSB, Adna Rodrigues, 
está sendo sondada para ser 
candidata a ao cargo de de-

Adna pode ser uma opção 
para o segmento evangélico 
na sucessão do pastor Mar-
cos José (PSB). Ela tem a 
seu favor o legado do saudo-

Esta coluna anunciou na 
edição passada da Folha 
Metropolitana que  a ex-
-secretária da Educação de 
Abreu e Lima, Adna Rodri-
gues, daria uma entrevista 
na edição de julho. Mas a 
matéria tão esperada pelo 
mundo político regional fi-
cará para mais adiante. A 
assessoria da ex-secretária 
informou a este coluna que 
ficará para um momento 
oportuno. Nos bastidores, 
afirmam que não seria esse 
momento para Adna se 
manifestar. Ela foi aconse-
lhada para não desperdi-

adna adia entrevista para momento oportuno 

çar pólvora num momento 
inadequado. Ela está se 
munindo de todas as armas 
para solidificar seu futuro 
projeto político.

investimentos Governador Paulo Câmara durante o Pernambuco em Ação em Petrolina

união Namoyr ao lado de Sérgio Xavier e Dr. Clécio

O seminário ‘Petrolina 
em Ação’ foi realizado 

em Petrolina, no Sertão de 
Pernambuco. No último 
dia 14 de julho, o governa-
dor Paulo Câmara esteve 
na Escola Estadual Profes-
sora Adelina Almeida, no 
bairro Areia Branca, para 
apresentar as ações reali-
zadas pelo governo. Parti-
cipou do evento, o senador 
Fernando Bezerra Coelho, 
os deputados federais Gui-
lherme Coelho e Gonza-
ga Patriota, o prefeito de 
Petrolina, Miguel Coelho 
e diversas autoridades po-
líticas, além de alunos e a 

PAULO CâMARA AnUnCIA 
AçõEs E InVEstIMEntOs 
nO sERtãO DO EstADO 

comunidade em geral. 
Durante o evento, o go-

vernador fez a prestação 
de contas de mais de dois 
anos e meio de governo e 
aproveitou para fazer o 
planejamento para os pró-
ximos 18 meses. Foram 
apresentadas ainda obras 
entregues e em andamento 
no Sertão do São Francis-
co, destacando os municí-
pios de Petrolina, Afrânio, 
Dormentes, Lagoa Grande, 
Santa Maria da Boa Vista, 
Orocó e Cabrobó. 

Entre as áreas de in-
vestimento do governo, a 
segurança de Petrolina foi 

contemplada. “Estamos 
reforçando a questão dos 
carros, já chegaram sete 
viaturas a Petrolina. E a 
partir do segundo semestre 
tem condições de vir mais 
policiamento, porque 1.500 
homens vão ser formados 
na academia em agosto e 
300 estarão formados em 
dezembro. Também vai vir 
delegados novos, são 140 
delegados da Polícia Civil. 
Na Polícia Científica esta-
mos reformando o Institu-
to Médico Legal (IML) e a 
gente já vai inaugurar com 
condição de ter mais gente 
trabalhando. Um batalhão 

Foto: Juliane Peixinho / G1

Foto: Divulgação

petrolina Seminário ‘Pernambuco em Ação’ aconteceu no último dia 14 de 
julho, na Escola Estadual Professora Adelina Almeida, no bairro Areia Branca

especializado queremos 
inaugurar em 2018”, expli-
cou Câmara. 

O governador anunciou 
também ações nas áreas da 
agricultura e educação em 
Petrolina. “Na agricultura, 
vamos continuar a constru-
ção de poços e os sistemas 
simplificados de abasteci-
mento. Na educação, que-
remos continuar a expan-
são das escolas de tempo 
integral e recebemos a do-
ação do terreno pela Pre-
feitura de P1etrolina para 
construir a escola técnica, 
parceria município, estado 
e governo”, argumentou. 

Segundo o secretário de 
Planejamento e Gestão de 
Pernambuco, Márcio Ste-
fanni, Petrolina é a cidade 
que mais recebeu inves-
timentos em educação do 
governo de Pernambuco. 
“Estamos construindo duas 
escolas técnicas, uma no 
João de Deus e outra no 
São Gonçalo. Construímos 
oito quadras cobertas. Va-
mos implantar a escola 
técnica da cidade de Pe-
trolina. Então, a região 
do São Francisco foi bem 
agraciada como a cidade de 
Petrolina em termo de edu-
cação”, destacou. 

Fonte: G-1
Dicas nutricionistas para emagrecer 

namoyr Lima recebe apoio 
de lideranças da Rede 

 O ingresso de Namoyr 
Lima à Rede foi recebido 

putada, e também pode ser 
convidada a ser candidata à 
vice de um partido de oposi-
ção, fala-se na Rede.

so pastor Isaac Martins Ro-
drigues, seu pai. Mas, por 
enquanto, são apenas cogi-
tações do agitado cenário 
político de Abreu e Lima.

abreu e lma

com entusiasmo pela lide-
rança estadual do Partido. 

No seminário que ocorreu, 
em Recife, no mês de maio 
passado, com a presença da 
ex-senadora Heloísa He-
lena, do coordenador esta-
dual da Rede, Dr. Clécio e 
do secretário de Meio Am-
biente do Estado, Sérgio 
Xavier. Segundo Namoyr, a 
receptividade da cúpula do 
partido ao seu ingresso foi 
bastante positiva e recípro-
ca. “Entrei na Rede porque 
é um partido sério, ético e 
defende uma agenda positi-
va para o Brasil. Estou feliz 
com a recepção dos líderes 
estaduais a minha pessoa”, 
comentou.

Namoyr disse que está à 
disposição do partido para 
contribuir com um processo 

de filiação, como também de 
construir uma base política 
consistente e que contribua 
com a renovação política do 
País. “É de suma importân-
cia de filiar homens e mu-
lheres de bem, que queiram 
purificar esse atual quadro 
políticos. Nós precisamos 
de uma renovação urgente 
dos nossos representantes 
do Executivo e Legislativo”, 
ressaltou o ex-vereador.    

Com relação ao seu fu-
turo político, Namoyr Lima 
disse que ainda é cedo para 
tomar uma posição de can-
didatura a algum cargo 
eletivo, mas está disposto a 
contribuir com a missão do 
partido quer seja  estadual 
ou municipal.
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ELVIS HENRIQUE
O presidente Elvis Henrique foi o vereador que 

mais apresentou indicações e requerimentos ao Po-
der Executivo Municipal. Foram 46 indicações e 33 
requerimentos, fazendo um total de 79 pedidos. El-
vis foi o vereador que trouxe, no primeiro semestre, 
dois milhões de reais de emendas para o município, 
por meio do deputado federal Daniel Coelho. Esses 
recursos serão gastos na infraestrutura e na saúde 
do município.

ADEMAR DE BARROS
O vereador Ademar de Barros conquistou para 

o município de Igarasssu duas importantes ações, 
através de uma solicitação feita ao Departamento de 
Estrada e Rodagem (DER), que foi atendia no mês de 
julho. Ademar conseguiu a limpeza do acostamento 
de toda a extensão da estrada de Mangue Seco, ini-
ciando na entrada BR-101 até Nova Cruz. O vere-
ador conseguiu ainda junto à Prefeitura Municipal 
o recapeamento de 300 metros de calçada no início 
da PE-14, que é a estrada de Mangue Seco. Ademar 
conseguiu também a pavimentação da Rua Israel, no 
Loteamento Agamenon Magalhães.

IZAQUE LEITE
A Mesa Diretora da Câmara de Igarassu aprovou, 

por unanimidade, indicações de autoria do vereador 
Izaque Leite, nesse primeiro semestre. Ele conseguiu 
a instalações de semáforos em frente ao Mercado 
Atacadão, que ajudaram a diminuir os constantes 
acidentes veículos. Izaque Leite conseguiu o asfalta-
mento da  Rua da Farmácia do Povo, no centro de 
Cruz de Rebouças, por meio de sua indicação ao Po-
der Executivo.

MARIA DOS PRAZERES
A vereadora Maria dos Prazeres foi também a ve-

readora mais atuante da Câmara Municipal de Iga-
rassu. Suas ações foram produtivas. Por meio das 
indicações impositivas, que foram atendidas  pela 
Prefeitura. Ela viabilizou a pavimentação de duas 
ruas: uma no Loteamento Agamenon, e outra, no 
bairro Campina de Feira, no centro da cidade. Pra-
zeres também conseguiu uma verba parlamentar de 
duzentos mil reis para a saúde, por meio do senador 
Humberto Costa.

TOTE
O José Aristóteles (Tote) também se destacou 

apresentando importantes indicações ao Poder Exe-
cutivo, reivindicando e cobrando melhorias para saú-
de e educação. Tote também cobrou providências com 
relação à falta de iluminação pública em vários bair-
ros da cidade, o que contribui com o aumento da vio-
lência. Tote cobrou uma fiscalização com o dinheiro 
da taxa de iluminação pública. Ele criticou o governo 
municipal de omissão e de não ser transparente com 
o destino e aplicação do dinheiro da iluminação pú-
blica.

LUIZ DOS PASSOS
O vereador Luiz dos Passos apresentou à Mesa Di-

retora da Câmara Municipal indicações, solicitando 
da Prefeitura de Igarassu investimentos para serem 
aplicados na pavimentação de ruas e asfaltamento de 
avenidas, como também recursos para a saúde muni-
cipal. Luiz dos Passos tem sido a vos da experiência 
nos debates calorosos no Plenário da Câmara. Ele é o 
conselheiro dos vereadores inexperientes. 

PAULO UCHÔA
O líder da oposição ao prefeito Mário Ricardo, ve-

reador Paulo Uchôa, tem sido um crítico da atual 
gestão, cobrando sempre explicações das ações admi-
nistrativas, principalmente nos repasses de verbas 
para a saúde. Está em curso no Ministério Público, 
impetrado pelo vereador, uma ação contra a Prefeitu-
ra no que se refere à aplicação de recursos da saúde 
municipal. Outras irregularidades têm sido cobradas 
pelo vereador, como o caso da quentinha de 32 reais. 
Paulo Uchõa afirma que sua função é fiscalizar as 
ações do Poder Executivo.
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GG agradece a Zé a vinda da  ambulância do sAMU

Paulista realiza X Conferência 
Municipal da Assistência social 

No último dia 26 de 
julho, ocorreu a X Con-
ferência Municipal da 
Assistência Social do Pau-
lista, que trouxe o tema 
“A Garantia de Direito no 
Fortalecimento do Siste-
ma Único da Assistência 
Social (SUAS)”. O evento, 
que é coordenado pela Se-
cretaria Municipal de Po-
líticas Sociais e Esportes 
e presidido pelo Conselho 
Municipal de Assistência 
Social – CMAS, aconteceu 
no bloco C, da Faculdade 
Joaquim Nabuco e contou 
com a apresentação cultu-
ral do grupo Tambores do 
Paulista.  

Durante a iniciativa, 
as autoridades presentes 
falaram das melhorias do 
serviço de assistência so-
cial do município do Pau-
lista. Francisco Padilha, 
chefe de Gabinete, que es-
tava representando o Pre-

feito Junior Matuto, citou 
algumas mudanças desses 
quatro últimos anos e fa-
lou sobre a importância 
da conferência. “O evento 
é importante para fortale-
cer ainda mais a política 
da assistência social e o 
SUAS. Tudo o que for de-

 buraqueiras É assim que encontram as vias de entradas de bairros que se 
ligam à rodovia da BR-101, que tem causado grandes transtornos à população 

crateras Rua que dá acesso à Escola João Pessoa Guerra lagoa A entrada de Agamenon está quase intransitável

buracos Assim está a rua que vai a vila Luiz Freire 

perigo Os carros entram devagar em Encanto Igarassu

conferÊncia Prioriza ações destinadas à assistência social

Fotos: Márcio André/FM

Foto: Jorge Macrino

igarassu

paulista

É um descaso público o 
que vem ocorrendo com 

as entradas que dão acesso 
ao centro e a alguns bairros 
da cidade histórica de Iga-
rassu que estão totalmente 
esburacadas, principalmen-
te as entradas dos bairros 
que ficam às margens da 
BR-101 Norte. Esses bura-
cos, que cada vez mais au-
mentam por causa da ação 
das chuvas, prejudicam a 
entrada e saída de veículos 
quem entram na BR-101. 

Um flagrante a céu aber-
to é o estado das entradas 
dos bairros de Agamenon 
Magalhães, do Centro na in-
termediação da garagem da 
empresa de Ônibus Star e da 
Escola João Pessoa Guerra e 
de Encanto Igarassu, que 
fica em frente à Faculdade 
de Igarassu. Nesse bairro, a 
Prefeitura iniciou um servi-
ço de tapa buraco na entra-
da, mas não concluiram o 
resto da obra, que ainda se 
encontra esburaca e prejudi-
cando a entrada de veículo.

Na Câmara Municipal, o 
vereador Tote (PSB) vem co-
brando desde o início do ano 
uma ação urgente da Prefei-

tura Municipal, por meio da 
Secretaria de Obras, para 
que não somente comple-
tasse o calçamento das ruas 
que dão acesso à BR-101, 
como também viabilizasse 
junto ao DNIT a pavimen-
tação das vias locais da BR. 
“Isso é um descaso da ad-
ministração de providencias 
pelo menos, de imediato, o 
complemento desses calça-
mentos à BR-101”, explicou 
o vereador, acrescentando 
que não basta apenas tapar 
os buracos, mas completar o 
calçamento.  

RIsCO DE ACIDEntEs
Como as entradas desses 

bairros estão esburacadas, 

os motoristas são obrigados a 
reduzir drasticamente a ve-
locidade, onde eles correm o 
risco dos carros que vêm atrás 
colidirem com seus carros. Um 
outro problema é a manuten-
ção dos  veículos, sobretudo, 
com pneus furados, jantes em-
penadas e, em alguns casos, 

defeitos na suspenção. “Tem 
que acontecer acidentes gra-
ves para que o senhor prefeito 
tome as providências necessá-
rias”, criticou o vereador Tote.

REsPOstA
A Folha Metropolitana 

ouviu o secretário de Obras 
Municipal, Henrique, sobre 
a buraqueira das entradas 
que se ligam à BR-101. O 
secretário disse que já fez 
contados com a Superinten-
dência do DNIT que sina-
lizou que teria de ser feito 
uma via local nos dois sen-
tidos da BR-101. “Ficamos 
impossibilitados de fazer 
qualquer intervenção no to-
cante à pavimentação das 
ligações com a BR-101. Es-
tamos programando ações 
paleativas para amenizar os 
transtornos ocasionados pe-
las chuvas que danificou os 
acessos,” afirmou Henrique.

Os BURACOs qUE AFUnDAM 
A CIDADE DE IGARAssU 

batido aqui será analisado 
na conferência estadual 
e em seguida levado para 
discussão na Conferência 
Nacional”. 

Já de acordo com o se-
cretário de Educação da 
Cidade, Carlos Junior, 
através de diálogos e de-

bates é que conseguiremos 
mudar alguma coisa no 
nosso município e país. “A 
realização da conferência é 
de fundamental importân-
cia para que os direitos dos 
cidadãos possam ser con-
quistados. O fortalecimen-
to do CRAS e CREAS é de 
extrema necessidade para 
a sociedade”.   

Com o intuito de avaliar 
a política da Assistência 
Social os participantes as-
sistiram uma palestra da 
Supervisora da Gerência 
de Projetos e Capacitações 
da Secretaria Executiva de 
Assistência Social do Es-
tado, Vera Lucia Ferreira, 
que também falou sobre 
a importância do evento. 
“Queremos fortalecer e re-
afirmar a assistência social 
como política pública, que 
garante os direitos da po-
pulação e coloca o usuário 
no centro de toda atuação.” 

O prefeito Zé de Irmã 
Têca (PSD) entregou, no 
último dia 18 de julho, 
a nova ambulância do 
SAMU, totalmente equi-
pada, que atenderá o povo 
de Itapissuma. A solenida-
de aconteceu no estacio-
namento do Hospital João 
Ribeiro de Albuquerque e 
foi marcada pelo reconhe-
cimento da população pelo 
cuidado que a Prefeitura 
de Itapissuma tem com a 
saúde pública. 

O veículo adquirido pelo 
município foi objeto de re-
querimento apresentado 
pelo vereador GG de Zé 
Antônio (PSDB), líder da 

Ações destacadas do 1º Semestre Parlamentar
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Pavimentação de rua no Distrito de Botafogo 

GG é o vereador que mais apresentou 
requerimentos no primeiro semestre de 2017

GG agradece a Zé a vinda da  ambulância do sAMU

aquisição Prefeito Zé apresenta as novas viaturas

vistoria O prefeito Zé de Irmã Teca acompanha de perto a conclusão da pavimentação da rua Q, em Botafogo

destaque GG é um dos principais parlamentares da Casa

conquista Prefeito Zé ao lado de Zé Antônio e do vereador GG, autor do requerimento

PREFEItO Zé EntREGA AMBULânCIA E 
VIAtURAs PARA A GUARDA MUnICIPAL

Foto: Ragner Mousinho

Foto: Ragner Mousinho

Foto: Jhoelmir Lima

Foto: Jhoelmir Lima

 açÕes São três ambulâncias para melhorar o deslocamento dos pacientes e viaturas para a segurança pública

No último dia 18 de 
julho, o prefeito Zé 

de Irmã Teca (PSD) cum-
priu mais uma promessa 
de campanha. Ele par-
ticipou da solenidade de 
entrega da ambulância 
do SAMU, devidamente 
equipada, e duas viatu-
ras novas para a guarda 
municipal, para o enfren-
tamento da segurança da 
população. A entrega da 
ambulância do SAMU e 
das viaturas ocorreu no 
pátio do Hospital João 
Ribeiro de Albuquerque. 
Estiveram presentes ao 
evento vereadores, secre-

tários, servidores e repre-
sentantes da sociedade. 

Segundo o prefeito, a 
sua gestão tem prioriza-
do ações concretas nas 
áreas da saúde e da segu-
rança pública, com inves-
timentos planejados que 
corroboram na melhoria 
do atendimento médico, 
além de proporcionar à 
população um clima de 
mais segurança. “Hoje, 
foi mais um dia impor-
tante para nossa cidade 
e para o nosso governo, 
não é fácil buscar fazer 
o melhor, as dificuldades 
são muitas. Mas a satis-

fação de cumprir o dever 
é a maior recompensa. 
Itapissuma agora tem 
cobertura de 100% pelo 
SAMU e duas viaturas 
para nossa guarda aju-
dar na segurança do mu-
nicípio” comentou Zé de 
Irmã Teca.

Após a solenidade, o 
prefeito entrou numa 
das viaturas e, em com-
boio, percorreu as prin-
cipais avenidas e ruas, 
mostrando à população 
as novas aquisições de 
veículos que ajudarão o 
transporte de pessoas do-
entes e acidentadas para 

O prefeito José de Irmã 
Teca autorizou este mês de 
julho a pavimentação e dre-
nagem da Rua Q, no Distrito 
de Botafogo, em atendimen-
to ao pleito da população. 
Esta obra é a primeira de 
importância na infraestru-
tura. O prefeito adiantou 
que outras ruas serão con-
templadas com a pavimen-
tação ao longo de sua gestão. 
Segundo Zé, a comunidade 
de Botafogo terá uma aten-
ção especial de seu governo. 
“Estamos trabalhando para 
desenvolver a cidade como 
todo e de forma igualitária, 
realizando ações em todos os 
bairros”, ressaltou.

No dia 24 de julho, o pre-
feito Zé foi vistoriar pesso-
almente o andamento da 
obra, que já estava na fase 
final. O calçamento da rua 
Q, em Botafogo, com mais 
de 1.200 metros quadrados 
de rua que estarão sendo 
entregues à população com 
saneamento e calçados. Ele 
afirmou que a obra foi re-
alizada com recursos pró-
prios da Prefeitura Munici-
pal, na ordem aproximada 
de quase R$ 100 mil reais. 
A Rua Q fica localizada 
rua da Igreja Evangélica 
Assembleia de Deus. E ela 
será entregue à população 
nas próximas semanas.

O prefeito Zé de Irmã 
Têca (PSD) entregou, no 
último dia 18 de julho, 
a nova ambulância do 
SAMU, totalmente equi-
pada, que atenderá o povo 
de Itapissuma. A solenida-
de aconteceu no estacio-
namento do Hospital João 
Ribeiro de Albuquerque e 
foi marcada pelo reconhe-
cimento da população pelo 
cuidado que a Prefeitura 
de Itapissuma tem com a 
saúde pública. 

O veículo adquirido pelo 
município foi objeto de re-
querimento apresentado 
pelo vereador GG de Zé 
Antônio (PSDB), líder da 

O vereador GG de Zé 
Antônio (PSDB) vem se 
destacando pela sua atu-
ação responsável na Casa 
de Frei Caneca no seu se-
gundo mandato. Reeleito, 
com 1.038 votos, sendo o 
mais votado de Itapissu-
ma em 2016, GG preside 
comissões importantes na 
Câmara. Ele é o 2º Secre-
tário da Mesa Diretora da 
Casa, e foi eleito, por una-
nimidade, como presidente 
da Câmara para o biênio 
2019-2020. 

O jovem parlamentar, 
de perfil conciliador, lidera 
a bancada de sustentação 
ao governo do Prefeito Zé 

os hospitais da região. 
Com esta do SAMU, já 
são três ambulâncias ad-
quiridas desde o início 
do mandato. Fora isso, 
a guarda municipal está 
equipada com duas via-
turas modernas e agen-
tes treinados e capaci-
tados para a realização 
das rondas nos bairros, 
dando apoio às ações da 
Polícia Militar. “Estamos 
no caminho certo, traba-
lhando com o apoio dos 
nossos vereadores e tam-
bém o empenho de nossos 
servidores municipais”, 
finalizou o prefeito.

de Irmã Têca (PSD), sendo 
respeitado até mesmo pela 
oposição. A seriedade com 
a qual exerce o seu manda-
to na Câmara e o respeito 
com que trata todos os pa-
res, que reforça a parceria 
firmada com todos, para fa-
zer uma Câmara mais pro-
dutiva e harmônica. 

GG destaca-se pela atua-
ção como o vereador que mais 
apresentou requerimentos 
neste primeiro semestre. A 
Folha Metropolitana fez um 
levantamento onde o parla-
mentar apresentou cerca de 
80 requerimentos voltados 
para educação, saúde, assis-
tência social, obras e servi-

ços. Segundo ele, o Distrito 
de Mangabeira, que é repre-
sentado por GG, tornou-se 
um canteiro de obras, graças 
ao trabalho do parlamentar 
junto ao prefeito Zé e ao se-
cretário Distrital, Zé Antô-
nio. O prefeito tem atendido 
a maioria dos requerimentos 
apresentados por GG para a 
comunidade. 

Ele disse que agradece 
a Deus pela oportunidade 
de servir o município em 
mais um mandato, e tam-
bém ao povo pela confiança 
dada e aos seus pares pela 
parceria e a união que tem 
possibilitado o grande tra-
balho desempenhado: “Os 

meus pares são parceiros e 
amigos na luta pelo desen-
volvimento da nossa cida-
de. Estamos juntos traba-
lhando e desempenhando 
um papel fundamental 
nesse processo, apresen-
tando requerimentos que 
têm feito a diferença no 
crescimento e no avanço de 
todos os bairros. O nosso 
trabalho é o resultado da 
confiança da nossa gente, 
que me permitiu um se-
gundo mandato e é o refle-
xo do empenho e da deter-
minação de todos os meus 
pares, num sentimento de 
união pelo futuro de Ita-
pissuma”, afirmou. 

bancada do governo na 
Câmara. O parlamentar, 

que também preside a co-
missão de Saúde e Assis-

tência Social, destacou a 
importância da iniciativa 

que reforça a cobertura do 
atendimento prestado pela 
saúde pública de Itapissu-
ma, dando maior agilidade 
no atendimento de ocor-
rência. 

GG parabenizou o pre-
feito Zé pela iniciativa 
e agradeceu ao gestor 
por ter atendido as suas 
reivindicações e às dos 
demais vereadores: “O 
prefeito Zé obteve novas 
conquistas para a saúde 
da nossa cidade. São três 
ambulâncias adquiridas 
por esta gestão e, ago-
ra, a nova ambulância do 
SAMU, que solicitamos. 
São gestos que reforçam 

o compromisso do prefeito 
com a melhoria da saúde 
no município, com ações 
que fazem concretas. O 
prefeito tem atendido as 
reivindicações que eu e os 
demais vereadores apre-
sentam. Ele é sempre dis-
posto ao diálogo e busca 
atender da melhor forma 
possível, com foco no pla-
nejamento e na melhoria 
da vida das pessoas. É 
isso que reforça a parceria 
que tem dado certo entre 
o prefeito Zé e os verea-
dores,  e que trará ainda 
mais conquistas para a 
nossa cidade”, concluiu.
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Gente
que é notícia
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big bum
No último dia 21 de 
julho, a loja Big Bum  
realizou na unidade do 
Paulista North Way 
Shopping uma ação 
de vitrine viva com o 
lançamento da coleção 
de verão 2017/2018.
Na Big Bum você 
encontra todas as 
tendências de roupas 
para o segmento.

vida nova
Quem está feliz da vida 
é a pequena Laura 
Cecília, que aniversariou 
na última sexta-feira, 
31 de julho. Ela é filha 
de Antônio e Fernanda. 
Laura é atriz blogueira e 
modelo fotográfico que foi 
participante do Projeto 
Passarela e estudante de 
teatro.

vida longa
O Sr. Manoel Mariano 
completou  87 anos de vida, 
no dia 15 de junho. Ele é pai 
de Agrinaldo Mariano (Nado, 
esposo da vereadora Prazeres). 
Ele comemorou a data com sua 
família, ao lado de seu filho Nado 
e de sua nora Prazeres, na sua 
residência, em Tabatinga. Na 
ocasião, o Sr. Manoel recebeu os 
cumprimentos dos seus familiares.

idade nova
No dia 05 de julho, o 
vereador Isaque Leite 
completou mais um ano 
de vida. E no dia 19, foi a 
sua querida filha que fez 
aniversário. Os dois, pai 
e filha, comemoraram 
a data natalícia com 
os familiares e amigos. 
Desejamos saúde e 
muitos anos de vida.

PROJEtO EnsInA MúsICA E CIDADAnIA 
A CRIAnçAs CAREntEs DE ItAPIssUMA

dinamismo
O vice-presidente da Associação 
Comercial de Igarassu, o 
empresário Renato Menezes, 
está viabilizando reuniões 
para a instituição, visando o 
crescimento do comércio da 
Região Norte. Recentemente, 
ele esteve com o prefeito 
de Campina Grande, 
acompanhado do presidente 
Charles Roger.
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cultura Tocando a Vida contempla 350 crianças pelo projeto, que acontece em sete escolas municipais

PROJEtO EnsInA MúsICA E CIDADAnIA 
A CRIAnçAs CAREntEs DE ItAPIssUMA

Itapissuma agora é des-
taque no Estado de Per-

nambuco com mais um pro-
jeto da gestão do prefeito Zé 
de Irmã Teca, desenvolvido 

esperança Spock tocando flauta com uma criança do projeto

Foto: Sérgio Bernardo/ JC

pela Secretaria de Educação 
- Tocando a Vida. A Secre-
taria criou de forma inédita 
no município a Diretoria e 
Assessoria de Música, e hoje 

já são quase 400 crianças da 
Rede Municipal de Ensino 
participando do projeto. Se-
gundo o prefeito do muni-
cípio, essa é missão de sair 
das páginas policiais para 
páginas sociais e de desen-
volvimento.

O projeto foi destaque 
numa reportagem publicada 
pelo JC, no último dia 26 de 
julho, onde relata a experi-
ência de quase 400 crianças 
de escolas do município de 
Itapissuma que participam 
do Projeto Tocando a Vida, 
aprendendo música a partir 
de pífanos de PVC ou bam-
bu. O músico Alexandre Ro-
drigues, 29 anos, teve a ideia 
de construir pífanos a partir 
de materiais recicláveis. Ele 
afirmou à reportagem do JC 
que nunca imaginaria que 

a autoescola cepa itapissuma dispõe de carros adaptados para pessoas com necessidades especiais
venha e aproveite nossas promoções.

Projeto Acolhendo uma Mãe beneficia mais 
gestantes carentes no bairro de Mangabeira 

O projeto Acolhendo uma 
Mãe, desenvolvido pela enfer-
meira e coordenadora da ESF 
Mangabeira, Drª Sandra Tel-
les, tem feito a diferença na 
vida de gestantes em situação 
de vulnerabilidade social, que 
moram no Distrito de Manga-
beira. Entre os meses de junho 
e julho, foram entregues mais 
10 kits, completos para ges-
tantes cadastradas, contendo 

utensílios, roupas e materiais 
de higiene, que são essenciais 
nos primeiros meses de vida 
dos novos Itapissumensses, 
que também contam com todo 
o acompanhamento da gesta-
ção na ESF Mangabeira.

Desde fevereiro, 52 mães já 
foram beneficiadas pelo projeto 
social, que conta com o apoio do 
prefeito Zé de Irmã Têca (PSD), 
do vereador GG de Zé Antônio alegria GG entrega kits para as gestantes do projeto 

(PSDB) e do Secretário Distri-
tal, Zé Antônio. Sandra destaca 
que o objetivo do projeto é aco-
lher as mães que não têm condi-
ções de arcar com os primeiros 
utensílios e roupas dos bebês 
e que necessitam deste acolhi-
mento. 

“Infelizmente, muitas mães 
do nosso distrito encontram-se 
numa situação de vida muito 
difícil, desempregadas e desas-

sistidas, sem terem como ter 
uma gestação tranquila e pro-
porcionarem um início de vida 
mais digno aos seus filhos. Por 
isso, além de prestar toda a 
assistência necessária na ESF 
Mangabeira, nós identificamos 
as mães mais carentes e, men-
salmente, fazemos a doação do 
kit. É uma alegria como profis-
sional e como ser humano poder 
promover essa ação”, concluiu. 

“mudaria a vida de mais 250 
crianças carentes de escolas 
públicas de Itapissuma”.

A iniciativa foi integrada 
ao Projeto Tocando a Vida, da 
Prefeitura Municipal de Ita-
pissuma, cujo objetivo é fazer 
a música um instrumento de 
cidadania. No dia 25 de julho, 
um grupo de 35 crianças do 
projeto foram ao Paço do Fre-
vo, no Bairro do Recife, a con-
vite do Maestro Spok. Para 
continuar oferecendo um me-
lhor futuro a essas crianças, o 
músico Alexandre disse que 
precisa urgente de mais ins-
trumentos musicais. O pro-
fessor disse que as crianças  
fazem seus próprios pífanos 
com PVC. “Porém, esse é um 
instrumento introdutório. 
Muitos alunos têm condições 
de avançar para a flauta doce 

ou para o clarinete, mas elas 
não podem comprar”, ressal-
tou.  A Prefeitura de Itapis-
suma continuará a ajudar a 
essas crianças a crescerem 
musicalmente. “Vamos in-
vestir mais  na qualificação 
das crianças, dando condições 
para que elas não só adqui-
ram os instrumentos, mas 
também avancem na carreira 
de música”, assegurou o pre-
feito José de Irmã Teca. 

CAI ÍNDICE DE 
VIOLÊNCIA PELA 
SEGUNDA VEZ

As ações implantadas 
pela Prefeitura de Itapissu-
ma no combate à violência 
estão dando resultados posi-
tivos, pelo segundo mês con-
secutivo, na Região Metro-
politana do Grande Recife. 

A parceria com a Polícia Mi-
litar tem sido fundamental 
para a queda da violência. 
Apesar de cidade sofrer os 
reflexos da insegurança que 
assola a nação e o estado, 
Itapissuma é a única cida-
de da Região Metropolitana 
que completa, no final de 
julho, dois meses sem regis-
trar homicídios.

Para garantir a paz, o 
trabalho social tem que ser 
a base, valores cristãos têm 
que ser o norte, a família 
tem que estar fortalecida 
e os governos atentos para 
equipar e dar suporte aos 
agentes de segurança. “Que 
Deus continue nos abenço-
ando e que Itapissuma pos-
sa continuar contabilizando 
meses e anos sem esse tipo 
de registro”, afirmou o pre-
feito Zé de Irmã Teca.

Foto: Jhoelmir Lima
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Cidades

mobilidade As ações na rodovia PE-14 vão melhorar a infraestrutura em toda extensão da estrada 
DER AtEnDE PEDIDO DE ADEMAR DE BARROs 

nInhO APREsEntA As 15 
AçõEs PARA O LItORAL nORtE 

Fotos: Divulgação

Foto: Divulgação

igarassu

itapissuma

pe-14 Ademar vistoria os serviços na estrada de Nova Cruz 

conquista Ademar comemora pavimentação da Rua Israel

Harmonia Gea ao lado de Cal, prefeito Zé e vereador GG

Vereador Gea afirma que união do 
Legislativo com Executivo traz bons frutos 

O vereador Ademar de 
Barros conquistou 

duas importantes ações 
para o município de Iga-
rassu. A rodovia PE-14, 
estrada que dá acesso à 
Mangue Seco e à Nova 

Cruz, estava a muito tem-
po cheio de mato no encos-
tamento, o que dificultava 
a parada dos veículos e a 
caminhada dos pedestres. 
Então, o vereador Ademar 
de Barros apresentou um 

requerimento à direção do 
Departamento de Estrada 
e Rodagem (DER), solici-
tando a limpeza completa 
de toda extensão da estra-
da, que começa na BR-101 
até Nova Cruz. As obras 
começaram na primeira de 
semana de julho. “Foi uma 
conquista importante para 
a região, pois melhorou a 
acessibilidade dos veícu-
los. Além do mais, Mangue 
Seco e Nova Cruz são áreas 
turísticas”, comentou Ade-
mar.

O vereador conseguiu 
também o reparo dos bu-
racos no encostamento da 
PE-14, que já estão sendo 
realizado pelo DER. Segun-
do o vereador, as máquinas 
já estão trabalhando para 
acelerar os serviços de re-
paros das áreas danifica-
das. Ele conseguiu também 

No último dia 24 de ju-
lho, o presidente da Câma-
ra Municipal de Itapissu-
ma, vereador Gea (PSD), 
o ex-prefeito Cal Volia 
(PSDB) e os vereadores 
da base reuniram-se com 
o prefeito Zé de Irmã Teca 
(PSD) para tratar de te-
mas que irão trazer mais 
melhorias para o municí-
pio.

Neste cenário político, 
o presidente da Câmara 
tem uma atuação de des-
taque à frente da Mesa 
Diretora. Gea destacou 
a importância de sempre 

dialogar com o prefeito Zé 
e os demais pares da Casa. 
Segundo ele, essa sintonia 
tem trazido bons frutos de 
desenvolvimento para a ci-
dade como um todo.

“Sabemos que temos 
alcançado uma serie de 
benefícios para a nossa 
população e atribuímos 
isso graças a bom relacio-
namento e a execução de 
todo o planejamento e me-
tas que são estabelecidos 
quando nos reunimos com 
o prefeito”, explicou o pre-
sidente.

Gea vem realizando um 

para a PE-14 a operação 
Tapa Buraco em toda a ex-
tensão da rodovia. “Esse 
conjunto de ações vai quali-
ficar a estrada, facilitando 
a acessibilidade à praia de 
Mangue Seco e ao Cabal de 
Nova Cruz”, comentou.

Ademar viabilizou jun-
to à Prefeitura Municipal 
o recape4amento de 300 
de calçada que inicia na 
entrada da PE-14, que é a 
saída da BR-101 Norte, em 
Cruz de Rebouças. “Agra-
deço ao prefeito Mário por 
ter atendido a nossa reivin-
dicação”, concluiu.

Pavimentação da
Rua Israel

A Prefeitura Municipal 
atendeu à reivindicação do 
vereador Ademar de Bar-
ros (PR), que solicitou a pa-
vimentação e drenagem da 

Rua Israel, que fica locali-
zada no bairro Agamenon 
Magalhães, em Igarassu. 
A obra de conclusão da pa-
vimentação já foi realizada 
e já está pronta para ser 
entregue à população do 
loteamento. “Assumi esse 

compromisso com a comu-
nidade e lutei para que a 
obra de pavimentação fos-
se feita pela Prefeitura. 
Agradeço ao prefeito Mário 
Ricardo. É mais uma obra 
atendida pela gestão”, afir-
mou o vereador.

trabalho transparente e 
produtivo no Legislativo 
e tem dado agilidade às 
pautas, fazendo com que 
os projetos andem e a ci-
dade cresça. O presidente 
disse que esse é o diferen-
cial do município que mais 
cresce na região. “Itapis-
suma tem um Legislativo 
que trabalha em harmonia 
com o Executivo, temos 
uma população que parti-
cipa da nossa gestão, além 
de uma equipe altamente 
competente, esse é o nosso 
diferencial”, comentou.

O vereador tem acom-

panha o prefeito e par-
ticipado de reuniões, de 
inaugurações, ouvindo as 
demandas do povo e atra-
vés disso priorizado aqui-
lo que é mais importante 
para o desenvolvimento 
socioeconômico da cidade. 
“Estamos felizes, pois te-
mos visto no rosto da nos-
sa gente a perspectiva de 
dias melhores. Apesar do 
momento de incredulidade 
na política, os nossos mu-
nícipes acreditam no tra-
balho que temos realizado 
e nos dado total apoio”, fi-
nalizou.
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propostas O deputado federal apresentou as reivindicações ao governador

litoral norte As demandas apresentadas por Ninho visam o crescimento da região

dinamismo Ninho é um dos parlamentares mais atuantes

Foto: Arquivo/FM

Foto: Arquivo/FM

O deputado federal Se-
verino Ninho (PSB) 

tem uma atuação bastan-
te ativa no Congresso Na-
cional, em Brasília. Ele já 
apresentou importantes 
emendas parlamentares 
para as cidades de Igaras-
su, Abreu e Lima, Paulis-
ta. Um exemplo bem claro 
foi a construção da unida-
de da UPAE, que fica en-
tre as cidades de Abreu e 

As chuvas continuam 
a beneficiar mais cidades  
com melhorias no abasteci-
mento de água no Agreste, 
região bastante sacrificada 
pela estiagem prolongada. 
Em  Gravatá, distante 80 
quilômetros do Recife, a  
Companhia Pernambucana 
de Saneamento - Compesa 
conseguiu reduzir o rodízio 
em virtude da recuperação 
dos níveis dos três manan-
ciais que atendem o siste-
ma da cidade, e que estão 
vertendo: as barragens de 
Vertente Doce, Brejinho e 
Cliper. O novo calendário 
de  Gravatá já foi divulgado 
e segue  hoje  um rodizio de 

Cidades
 igarassu

 agreste

DER AtEnDE PEDIDO DE ADEMAR DE BARROs 
nInhO APREsEntA As 15 
AçõEs PARA O LItORAL nORtE 

conquista Ademar comemora pavimentação da Rua Israel

Lima e Cruz de Rebouças, 
em Igarassu. Recentemen-
te, o governador Paulo 
Câmara atendeu a uma 
reivindicação do deputado, 
que foi a futura construção 
de duas unidades do BRT 
para o município de Abreu 
e Lima.

O deputado federal apre-
sentou uma lista com 15 
reivindicações para aten-
der á demanda das cida-

des do Litoral Norte. Ele já 
apresentou sua lista de rei-
vindicações ao governador 
Paulo Câmara . Ninho 
denominou as 15 Priorida-
des para o Litoral Norte. 
Confira: 1) Obra para con-
tenção dos alagamentos 
da PE-15; 2) Drenagem da 
estrada que liga Caetés à 
Aldeia; 3) Restauração da 
ponte que liga Itapissuma 
à Itamaracá; 4) Implanta-

ção da estação do BRT em 
Cruz de Rebouças e Abreu 
e Lima; 5) Restauração da 
estrada que liga Monjope 
à ETA Botafogo; 6) Reca-
peamento e sinalização da 
PE-35 ENTRE Itapissuma 
e Itamaracá; 7) Conclu-
são das obras da UPAE 
de Abreu e Lima; 8) Apoio 
para a conclusão das obras 
da UPA de Caetés III, em 
Abreu e Lima; 9) Implan-
tação de um batalhão da 
PM em Igarassu; 10) Re-
tirada dos presídios de 
Itamaracá e agilidade nas 
obras do Centro de Resso-
cialização de Itaquitinga; 
11) Restauração do Enge-
nho Monjope, em Cruz de 
Rebouças; 12) Alteração 
da Lei nº 12.938/2005, que 
autoriza a venda de ter-
renos do Estado de Per-
nambuco, em Itamaracá; 
13) Recuperação do acesso 
ao distrito industrial de 
Abreu e Lima; 14) Conclu-
são da regularização fun-
diária das terras do Esta-
do, em Cruz de Rebouças; 
15) Implantação da unida-
de do Expresso Cidadão no 
Litoral Norte.

 cÂmara municipal de itamaracÁ

Projeto de Lei do deputado  
ninho pode fortalecer a 
economia industrial

Chuvas regularizam barragens 
que atendem Gravatá e rodizio 
na cidade é reduzido

GERMANO ANDRADE DE OLIVEIRA
O presidente da Câmara de Itamaracá, vereador 

Germano Andrade, apresentou à Mesa Diretora o 
requerimento de n° 17/2017, cumprido as formali-
dades regimentais e o que determina a Lei Orgâni-
ca do Município, que seja formulado uma solicitação 
ao chefe do Executivo Municipal, Mosar Barbosa de 
Melo Filho, para que através do setor competente, 
realize serviços de climatização e reformas em todas 
as Escolas pertencentes à Rede Municipal de Ensino. 

PAULO FERNANDO GALVÃO
A Mesa Diretora da Câmara Municipal aprovou, 

por unanimidade, o requerimento de n° 10/2017, de 
autoria do vereador Paulo Galvão, que,  após ouvir 
o Plenário, cumprindo as formalidades regimentais, 
que seja feito  um apelo ao prefeito Mosar Barbosa 
de Melo Filho, par aque seja realizado estudo junta-
mente com o setor financeiro da Prefeitura de Itama-
racá, visando à possibilidade de conceder a reposição 
salarial de todos os servidores estáveis deste muni-
cípio.

EDVALDO JOSÉ DOS SANTOS
A Mesa Diretora da Câmara Municipal aprovou, 

em julho, o requerimento de n° 13/2017, de autoria 
do vereador Edvaldo José dos Santos, cumprindo 
as formalidades regimentais, de acordo com o que 
determina a Lei Orgânica, que seja feito um pedido 
ao prefeito Mosar Barbosa de Melo Filho, para que 
autorize o serviço de ampliação da largura na Ponte 
da Avenida João Pessoa Guerra, que fica no bairro 
de Rio Âmbar, nas proximidades da antiga Padaria 
e Supermercado Nossa Senhora da Conceição, com 
a criação de passarela em ambos os sentidos da via. 

MARICLEIDE LÚCIA DE SOUZA
A Mesa Diretora da Câmara Municipal aprovou, 

por unanimidade, o requerimento de nº 20/2017, de 
autoria do vereador Maricleide Lúcia, onde solicitou 
do prefeito da cidade, após ouvir o Plenário, cum-
prindo as formalidades regimentais, de acordo com o 
que determina a Lei Orgânica deste Município, que 
entre em entendimento com o Secretário Municipal 
de Saúde, visando à possibilidade de colocar nova-
mente em funcionamento, o PS (Posto de Saúde) 
existente na Comunidade da Bela Vista. 

JOELSON GONÇALVES DE JESUS DOS SANTOS
O parlamentar apresentou à Mesa Diretora da 

Casa, em julho, o requerimento de n° 36/2017, de 
autoria do vereador Joelson Gonçalves de Jesus, em 
que requereu do prefeito Mosar Barbosa de Melo Fi-
lho, cumprido as formalidades regimentais e o que 
determina a Lei Orgânica do Município, para que o 
mesmo firme convênio com os órgãos de segurança 
do Estado, visando à instalação de Câmeras filma-
doras para monitoramento na entrada/saída da Ilha. 

JOSÉ MÁRIO MEDEIROS BEZERRA JÚNIOR
A Mesa Diretora da Câmara Municipal de Ita-

maracá aprovou, por unanimidade, o requerimento 
de nº 41/2017, de autoria do vereador José Mário 
Medeiros, depois de ouvido o Plenário, cumprido as 
formalidades regimentais e o que determina a Lei 
Orgânica do Município, que seja feita uma solicita-
ção ao prefeito  Mosar Barbosa de Melo Filho, para 
que, através do setor competente, realize serviço de 
recuperação na Ponte de Madeira que liga a trilha 
dos holandeses a Comunidade da Vila Velha.

SANTINO JOSÉ DE OLIVEIRA
O vereador Santino José de Oliveira apresentou 

à Mesa Diretora da Casa, no mês de julho, o reque-
rimento de n.º 66/2017, onde solicitou do prefeito 
Mosar Barbosa de Melo, cumprido as formalidades 
regimentais e o que determina a Lei Orgânica do 
Município, que o mesmo autorize, através da Secre-
taria competente, a realização serviço de informati-
zação no arquivo do Velório Público desta Ilha. 

EDIELSON BESERRA LINS
A Mesa Diretora da Câmara aprovou, em julho, o 

requerimento de nº 104/2017, de autoria do verea-
dor Edielson Beserra Lins, que solicitou do prefei-
to Mosar Barbosa Filho, para que o mesmo  reforce 
a solicitação feita pela vereadora Maricleide Lúcia, 
através do Requerimento 80/2017, e aprovado, por 
unanimidade, na sessão do dia 30/05/2017, para que 
realize obras de limpeza e a recuperação do asfalto 
do terminal rodoviário e nas ruas adjacentes , e tam-
bém e revitalização com pintura do meio fio em torno 
Terminal Rodoviário,  no bairro de Jaguaribe. 

TIAGO DE LIMA AMÉRICO
O vereador Tiago de Lima Américo apresentou 

à Mesa Diretora, em julho, o requerimento de n° 
120/2017,  onde solicitou do prefeito Mosar Barbosa 
de Melo Filho, depois de ouvido o Plenário, cumprido 
as formalidades regimentais e o que determina a Lei 
Orgânica do Município, para que o chefe do Exe-
cutivo Municipal, através do setor competente, rea-
lize serviço de revisão elétrica em toda comunidade 
do Paraíso Azul e Renascer.

Em países como os 
Estados Unidos, Alema-
nha e Japão, a customi-
zação de carros, o popu-
lar Tunning movimenta 
bilhões de dólares. E é 
nesse ponto que entra 
o Projeto de Lei 8027, 
de autoria do deputado 
federal Severino Ninho 
(PSB). A ideia é regu-
lamentar as alterações 
nos veículos, que teriam 
de ter suas modificações 
aprovadas por institui-
ções técnicas, conforme 
normativo do Contran e 
os artigos 98 e 106  do 
CTB. 

Segundo o deputado, 
o objetivo é fortalecer 
a economia através do 
crescimento das indús-
trias do setor, como 
autopeças, tintas, no-
vos materiais, oficinas 
e outro, gerando mais 
empregos e renda. “O 
nosso projeto de Lei 
visa gerar emprego e o 
crescimento da econo-
mia nesse setor”, expli-
cou Ninho, ressaltan-
do que a produção de 
carros no Brasil deve 
seguir a tendências de 
países desenvolvidos.

panha o prefeito e par-
ticipado de reuniões, de 
inaugurações, ouvindo as 
demandas do povo e atra-
vés disso priorizado aqui-
lo que é mais importante 
para o desenvolvimento 
socioeconômico da cidade. 
“Estamos felizes, pois te-
mos visto no rosto da nos-
sa gente a perspectiva de 
dias melhores. Apesar do 
momento de incredulidade 
na política, os nossos mu-
nícipes acreditam no tra-
balho que temos realizado 
e nos dado total apoio”, fi-
nalizou.

dois dias com água e  oito 
dias sem. Durante o período 
de seca, a população recebia 
água a cada 15 dias. 

Com a falta da Barragem 
de Jucazinho, em colapso 
desde setembro do ano pas-
sado - e que era responsável 
por 30% da água distribuída 
em Gravatá-, hoje, a maior 
contribuição para o sistema 
é feita pela Barragem de 
Vertente Doce, localizada 
no município de Chã Gran-
de, e que está operando com 
uma vazão de 210 litros de 
água, por segundo. As bar-
ragens de Brejinho e Cliper, 
situadas em Gravatá, forne-
cem a vazão de 30 l/s, cada 

uma. “As chuvas registra-
das em maio e junho  per-
mitiram a recuperação das 
barragens de Vertente Doce 
e Brejinho. A pluviometria 
deste mês foi fundamental 
para que a Barragem de 
Cliper também tivesse uma 
excelente recuperação”, ex-
plica o gerente de Unidade 
de Negócios da Compesa, 
Ricardo Malta. 

Duas obras hídricas es-
truturadoras foram pensa-
das pelo  governador Paulo 
Câmara  para ampliar a 
oferta de água para Grava-
tá:  a Adutora do Agreste e 
a Adutora de Serro Azul. A 
obra da Adutora do Agreste  

está em execução e atende-
rá, além de Gravatá, mais 
67 cidades do Agreste, por 
meio das águas da Trans-
posição do Rio São Fran-
cisco. Já a Adutora de 
Serro Azul, que tem uma 
audiência pública agenda-
da  para o próximo dia 04, 
em Bezerros, transportará 
água da Barragem de Ser-
ro Azul, em Palmares, na 
Mata Sul, para  dez cidades 
do Agreste. Em Gravatá, 
a Compesa atende 80 mil 
moradores  e  mais uma po-
pulação flutuante de 30 mil 
pessoas atraída pelo turis-
mo e eventos realizados na 
cidade.
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esgoto aberto Os buracos ao longo da Av. Duque de Caxias estão transbordando de águas de esgoto das lojas

descaso Tampa quebrada dentro de buraco na avenida

demolição Trator da Prefeitura derruba casa condenada

Fotos: Márcio André/FM

Foto: Jorge Macrino

abreu e lima

paulista

BURACOs E EsGOtOs 
ABERtOs nO CEntRO 
PROVOCAM tRAnstORnOs 

Avenida Duque de Cai-
xas, no centro da cida-

de de Abreu e Lima, passou 
por uma completa revitali-
zação na infraestrutura 
de sua pista, que foi total-
mente asfaltada. Mas, in-
felizmente, os buracos e os 
esgotos a ainda continuam 
abertos, vazando águas po-
dres e exalando um cheiro 
terrível. As pessoas que 
transitam pelas calçadas 
precisam ficar atentas para 
não caírem nos buracos, 
mas nem todas conseguem 
se livrar deles.

É uma situação de saúde 
pública, o mau cheiro pro-
vocado pelas as águas dos 
esgotos invadem também 
os lojas comerciais e os co-
merciantes vem reclaman-
do do mau odor que fica im-

pregnado dentro das lojas. 
“É insuportável a fedentina 
o dia todo e isso tem cau-
sado problema, os clientes 
não ficam muito tempo na 
loja. A Prefeitura só limpa 
e tira os entulhos dos bura-
cos, mas depois tudo volta 
como era antes”, criticou 
um comerciante que não 
quis se identificar.

Segundo outros comer-
ciantes que foram entrevis-
tados, a situação fica pior 
com as chuvas, provocan-
do transbordamentos dos 
esgotos. Eles afirmam que 
têm cobrado da Prefeitura 
Municipal uma situação 
concreta e definitiva, que 
resolva o problema desses 
buracos é que a cada dia 
aumenta de tamanho. “A 
Prefeitura mande os ho-

mens limparem os buracos, 
mas não resolve o transtor-
nos”, comentou um mora-
dor da localidade.

sOLUçãO
Para os comerciantes do 

Centro, a solução para resol-
vera situação dos buracos e o 
vazamento de água de esgo-
tos, seria a Prefeitura Muni-
cipal fazer uma obra de sane-

amento, com uma tubulação 
maior, fazendo novas sarje-
tas maiores que consigam 
escoar ás aguas das chuvas e 
dos esgotos das lojas.

PREFEItURA
A Prefeitura interditou, 

ontem (01), a Rua Nossa Se-
nhora Aparecida para con-
sertar os buracos na entrada 
da Av. Duque de Caxias

revolta Moradores e comerciantes cobram uma ação enérgica da Prefeitura

GLOBALIZAÇÃO
DO LITORAL NORTE

Jurandir Filho
jurandir.filho.adm@hotmail.com

A escolhA dA Profissão 
ou do futuro!

Quais as primeiras dificuldades para a escolha de 
uma profissão ou na verdade a escolha do fu-

turo. As pessoas na verdade iniciam no modismo ou 
no velho pensamento “tenho que garantir meu fu-
turo”. Obvio que temos de pensar nas duas expecta-
tivas para concluir em uma verdadeira escolha onde 
venha harmonizar o futuro na profissão escolhida, 
mas nesse caminho existe o modismo que gera um 
grau de influência e podendo atrapalhar o futuro 
profissional por solução de momento.

Na verdade, em primeiro lugar devemos saber 
das nossas habilidades, dos conceitos, de buscar em 
uma pesquisa todo envolvimento daquela profis-
são, qual a análise de mercado, quais os impactos 
na sociedade, o que influenciou a sua pesquisa so-
bre aquela profissão, o que será necessário para se 
habilitar na escolha, qual a perspectiva em relação a 
sua escolha, o que fazer para planejar o seu futuro, 
o importante é entender que todas as profissões são 
boas e necessárias. 

Agora! Nada cai do céu, temos profissionais bons, 
com muita qualidade e profissionais com baixa qua-
lidade, por isso caros leitores o que diferencia essas 
diferenças de habilidades são alguns aspectos que 
deixaram de ser vistos no início dessas escolhas, tra-
zendo graves prejuízos à sociedade, como a falta de 
comprometimento, profissionalismo, conhecimen-
to, capacitação e o principal, capacidade técnica. 

Um fato que presenciei há aproximadamente 
cinco anos atrás, dentro de um hospital particular 
e bastante renomado em Pernambuco, estava eu 
acompanhando o pai de um grande amigo meu 
onde considero um grande irmão. Seu pai enfermo 
no centro de tratamento intensivo deste hospital, 
onde diariamente eu o acompanhava, quando em 
uma dessas visitas eu e minha esposa nos depara-
mos com uma cena lastimável, mas ao mesmo tem-
po cômica, um médico agachado por trás das camas 
dos pacientes, ao celular desesperado e perguntava: 
“o que eu faço, por favor, o homem vai morrer, não 
sei o que fazer” era simplesmente o plantonista da 
UTI, seu desespero era tão assustador, onde ele não 
percebeu que tratava do horário de visitas aos pa-
cientes, a enfermaria percebeu e tomaram a atitude 
de suspender naquele momento as visitas, retiran-
do a todos.

Ficou evidenciado o desespero do profissional e, 
pior, o profissional encarregado de conduzir qual-
quer situação que vinhesse a ocorrer. Ficou claro a 
falta de conhecimento e preparo para desenvolver 
suas habilidades na condução do problema. Muitos, 
principalmente jovens, escolhem suas profissões 
para agradar seus pais e deixam suas habilidades 
no segundo plano, onde vem o grande risco de tor-
narem um profissional sem a habilidade necessária. 
Suas habilidades na condução do problema. 

Concluímos um cenário de grande importância a 
sociedade quando um ser efetua a sua escolha ba-
seado nas duas vertentes, o bom será o presente a 
sociedade e o ruim o problema a mesma sociedade. 
Deparamos com várias profissões onde todas têm o 
seu particular, têm a sua expertise necessária que 
desenvolve em cada profissional sua conduta ética 
e participativa, baseado em seus conceitos e habili-
dades. 

Ser médico ou eletricista demonstra o grau de ris-
co em um alto índice, onde necessita de uma boa 
relação entre conhecer x habilidade, esse exemplo 
mostra o quanto é importante as profissões, não 
devemos discriminar nenhuma delas, precisamos 
requalificar os pensamentos para valorizar à cada 
profissão, remunerando adequadamente, são essas 
visões que ampliarão os conceitos profissionais e 
trarão as discussões para as escolhas da sociedade 
sem discriminações, o alerta serve apenas para uma 
prévia avaliação da escolha, mostrando o quanto é 
importante avaliar suas habilidades, desejo e vonta-
de de escolha sem influências e achismos, pesquise, 
pergunte, se envolva, tire dúvidas, busque experi-
ências, os pontos positivos e negativos que todas as 
profissões têm, tente olhar o mercado para você se 
adaptar e exercer no futuro a sua tão sonhada pro-
fissão escolhida.

Boa Sorte!

Após realizar a demolição 
total do imóvel que desabou 
e prestar assistência à fa-
mília da vítima do acidente, 
a Defesa Civil do Paulista 
alerta à população sobre a 
importância de denunciar 
construções irregulares e es-
tabelecimentos comerciais 
que funcionam de forma 
clandestina no município. A 
parceria com o poder público 
pode evitar tragédias como 
a que vitimou, na madruga-
da do dia de julho, um garo-
to de oito anos, mutilou uma 
das pernas da mãe dele e 
feriu o padrasto do pequeno 
em Maranguape 2. O imóvel 
onde eles moravam, locali-
zado na Avenida A, próximo 
à Igreja Católica do bairro, 
foi construído de forma clan-
destina e possuía uma série 
de irregularidades.

A gestão municipal dis-
ponibiliza vários canais de 
comunicação com os mora-
dores da cidade. O primeiro 
deles é o fone 153, do Centro 
Integrado de Segurança do 
município (CIS), que fun-
ciona 24h, nos sete dias da 
semana. O segundo é por 
meio do aplicativo de celular 
Paulista Conectada, onde é 
possível registrar diversos 
tipos de situação, inclusive, 

acidentes que podem ser 
evitados por conta de cons-
truções irregulares. Ainda 
é possível prestar informa-
ções importantes na sede da 
Secretaria de Segurança Ci-
dadã e Defesa Civil, que fica 
na Rua da Mangueira, 05, 
Centro. Todas as denúncias 
serão analisadas, possibi-
litando que o poder público 
adote as medidas cabíveis.

Parte das demandas que 
chegam por esses meios são 
direcionadas à Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano e 
Habitação. O órgão munici-
pal realiza as fiscalizações 
necessárias, e, em parceria 
com a Defesa Civil, faz visto-

rias e demolições de estrutu-
ras construídas de maneira 
irregular, além de possibi-
litar a regularização de es-
tabelecimentos comerciais 
que não possuem as licenças 
necessárias para funcionar. 
Por conta disso, a população 
também pode fazer denun-
cias junto ao órgão, que fun-
ciona na Avenida Marechal 
Floriano Peixoto, s/n, no 
Centro, próximo à Secreta-
ria de Finanças.

Além da construção clan-
destina do primeiro andar, 
o proprietário do imóvel ha-
via subdividido a estrutura 
de forma irregular, criando 
quatro pontos comerciais, 

onde funcionava a padaria, 
um salão de beleza, um de-
pósito de água e uma loja 
que estava desocupada. A 
autorização dada pela pre-
feitura permitia apenas que 
a construção fosse feita na 
modalidade galpão, e que 
este deveria ocupar apenas 
um pavimento.

“Essas alterações ao pro-
jeto original invalidaram o 
habite-se que a prefeitura 
havia liberado em 1989. Isso 
mostra que o proprietário 
do imóvel estava totalmente 
irregular. Vale lembrar que 
toda e qualquer intervenção 
na estrutura deve ser infor-
mada à prefeitura para que 
possamos emitir as autori-
zações necessárias”, frisou 
Roberto Couto, secretário de 
Desenvolvimento Urbano e 
Habitação.

VIstORIA – Além da 
demolição do imóvel princi-
pal, a Defesa Civil do Paulis-
ta identificou a necessidade 
de demolir uma residência 
que ficava nos fundos da 
padaria. A casa de primei-
ro andar recebeu um forte 
impacto durante o desaba-
mento, deixando a estrutura 
comprometida. O trabalho 
alcançou 40% e já foi conclu-
ído totalmente.

Denúncia ajuda a evitar 
tragédias como a que 
ocorreu em Maranguape 2
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Manoel Aldo, Givanildo Souza, Jogli Uchôa e Jurandir Filho, diretores da 
Faculdade de Igarassu, todos são importantes no crescimento da Facig

Ex-alunos e atuais colaboradores da Faculdade de Igarassu fazem parte de uma parceria produtiva

Semana de Aperfeiçoamento Pedagógico 2017.2 no Auditório Maria José do Amaral

A Faculdade de Igarassu tem localização acessível para moradores do Litoral Norte

Fotos: Setor de Marketing/Facig

Cidades

Facig implanta uma nova gestão para uma nova estrutura

Os alunos de ouro que se tornaram do time 

A tecnologia como aliada do ensino 

Pós-graduação, MBA, extensão e novos cursos 

O sonho que virou realidade e se tornou o início de uma nova vida para a população do Litoral Norte

A graduação acaba e muitos alunos continuam fazendo parte da Faculdade de Igarassu

Na contramão da crise: investimento em tecnologias como forma de melhorar o ensino e aprendizado

A Facig agora conta com o Caep para a continuação da formação e está em busca de colocar mais cursos de graduação

Givanildo Souza che-
gou à Facig em 
1998 e desde então 

não saiu mais. Começou 
como digitador e dois anos 
depois iniciou o curso de 
ciências contábeis, se for-
mando em 2004. Fez par-
te da equipe de recursos 
humanos, já foi tesoureiro 
e atualmente faz parte do 
corpo docente e está na 
controladoria, uma área 
que cuida das informações 
estratégicas da instituição.

A interação entre o 
aluno da Facig e o 
conteúdo das aulas 

vai ficar ainda mais fácil 
com a implantação de uma 
nova ferramenta. O novo 
sistema, Qualinfo, permite 
que os estudantes tenham 
um aplicativo no celular e 
interajam com professores 
sobre atividades acadêmi-
cas. O Ensino a Distância 
(EAD) também ganha uma 
nova plataforma, usada 
em várias faculdades na 
Região Metropolitana do 
Recife, chamada A Educa-
ção.

Para melhorar a comuni-
cação dentro da faculdade, 

Além das melhorias 
nos serviços que já 
existem, a Faculda-

iniciado e desde então 
as melhorias estão ain-
da mais evidentes para 
alunos e colaboradores.

Auditório e laborató-
rio de informática re-
formados e novos ges-
tores para oferecer o 
melhor para quem de-
cide começar uma nova 
história, investindo em 
um ensino superior de 
qualidade. “Acredita-
mos na educação des-
de sempre. Meu pai 

foi prefeito e marcou a 
educação de Igarassu 
construindo mais de 30 
escolas no município. 
Ele passou por muita 
dificuldade para fazer 
a graduação por causa 
da distância até a facul-
dade mais próxima e 
levou adiante o sonho 
de dar às pessoas de 
todo Litoral Norte o en-
sino superior próximo 
de casa”, explica Juran-
dir Filho.

A Facig é pioneira na 
região do Litoral Norte e 
de acordo com o Diretor 
Geral, é uma fábrica de 
pessoas competentes, 
“pessoas que são consi-
deradas como de ouro e 
que muitas vezes passam 
a fazer parte da institui-
ção para colocar em prá-
tica os conteúdos adqui-
ridos ao longo do curso e 
somar com competência” 
nas melhorias que não 
param de chegar.

Para ele é um desafio 
na sua carreira estar ini-
ciando a controladoria da 
faculdade. “Controladoria 
é a área do meu mestrado 
e é um prazer fazer parte 
dessa equipe visionária da 
Facig. Temos muito poten-
cial para crescer e eu acho 
um privilégio poder con-
tribuir para esse cresci-
mento”, afirma Givanildo.

O time é novo, mas, já 
têm feito vários “gols de 
placa” na administração da 

instituição. Disposição em 
agarrar a oportunidade 
é o que não falta para os 
mais de 20 ex-alunos que 
hoje vestiram a camisa da 
Facig. Professores, analista 
de marketing e comuni-
cação, coordenadores de 
curso, assessora jurídica 
e até o controlador da fa-
culdade é um ex-aluno. Na 
Faculdade de Igarassu as 
portas estão abertas para 
os talentos do município e 
do Litoral Norte.

serão implantados tam-
bém mais pontos de rede 

de acesso à internet wi-fi, 
para incentivar o aprendi-

zado e interação. De acor-
do com o Diretor Financei-

ro, Jogli Uchôa, que está na 
faculdade desde o início de 
sua criação, a busca é por 
encontrar um equilíbrio 
entre a crise econômica 
que o país está passando e 
novos investimentos para 
melhorar a estrutura. 

“Nos enche de orgulho 
poder proporcional cresci-
mento para a população. 
Além do comprometimen-
to profissional, também te-
mos um olhar humanístico 
para todos os alunos. Eles 
têm livre acesso aos direto-
res e podem contar conos-
co para conseguir concluir 
o curso de graduação”, es-
clarece Jogli. 

Segundo o diretor finan-
ceiro, entre os incentivos 
para ajudar os alunos, a fa-
culdade criou o Parcelamen-
to Estudantil (PAES), que me-
diante uma análise de renda 
pode facilitar o pagamento 
do curso com o parcela-
mento de até 40% do valor 
e quitação para depois da 
conclusão. Outra ação feita 
pela Facig que ressalta o va-
lor humanista é o Núcleo de 
Práticas Jurídicas que presta 
serviço jurídico para a popu-
lação. O atendimento é feito 
gratuitamente, pelos estu-
dantes da faculdade, orien-
tados pelos professores, du-
rante o período letivo. 

Para dar continui-
dade ao sonho do 
pai, iniciado há 

quase 20 anos, Jurandir 
Bezerra Lins Filho, Dire-
tor Geral da Faculdade 
de Igarassu (Facig), in-
veste em infraestrutura 
para oferecer um servi-
ço de qualidade por um 
custo acessível. Há seis 
meses, um novo mode-
lo de administração foi 

de de Igarassu também está 
com novidades na grade 
curricular para o segundo 

semestre e para o ano que 
vem. A partir deste semes-
tre, já estará funcionando o 

Centro de Aperfeiçoamento 
de Extensão e Pós-gradua-
ção (Caep) com 26 cursos de 
pós-graduação, que abran-
gem as áreas de escola de 
negócios, educação, jurídica, 
assistência social e saúde. 
Quem quiser optar por um 
MBA ou por um curso de ex-
tensão, também vai encon-
trar várias opções. 

“Mesmo com um estru-
tura de muita qualidade, o 
custo de estudar na Facig 
tem sido o mais vantajoso da 
região. O investimento na re-
dução de custo permite que 
a qualidade seja mantida e o 
estudante não precise pagar 
caro. O curso de graduação 
sai cerca de 45% mais barato 
do que o mesmo curso em 

outras instituições da região 
e com uma qualidade muito 
alta” explica o Diretor Geral 
Jurandir Filho.

Na área de graduação, 
a faculdade já solicitou e 
está aguardando a apro-
vação para disponibilizar 
também o curso de Enge-
nharia de Produção. A in-
clusão de cursos na área 
de saúde também será 
feita, ampliando as possi-
bilidades de quem quer se 
qualificar para o mercado 
de trabalho. Atualmente a 
Facig oferece os cursos de 
Administração, Pedagogia, 
Ciências Contábeis, Gestão 
da Produção Industrial, Lo-
gística, Direito e Gestão de 
Recursos Humanos. 

Segundo Diretor Acadê-
mico, Manoel Aldo da Silva, 
o corpo docente é compos-
to por mestres e doutores 
que fazem uso de um mé-
todo dinâmico de ensino, 
facilitando o aprendizado. 
“É uma instituição de poten-
cial, ousadia e modernida-
de”, conclui ele. 
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Cidades

ao centro o prefeito Zé dialoga com os representantes sindicais

diÁlogo Os representantes das categorias sindicais tiveram a primeira rodada de reunião com o prefeito Zé

PREFEItO DIsCUtE PLAnO DE CARGOs 
E CARREIRA COM sERVIDOREs

Foto: Ragner Mousinho

itapissuma

No o último dia 29 
de julho, o prefeito 

José de Irmã Teca (PSD)  
teve uma reunião com 

os representantes das 
categorias dos servido-
res municipais. O pre-
feito chamou para mesa 

para  conversar com o 
Sindicato dos servidores 
e com representantes de 
classes dos funcionários 
efetivos da cidade. Na 
pauta, o Plano de Cargos 
e Carreiras, estabilida-
de financeira, abono do 
professor para o dia do 
livro, entre outros temas 
de fortalecimento e me-
lhoria das classes.

O prefeito mostrou-se 
sensível à causa dos ser-
vidores, mas ele frisou 
que é necessário fazer 
tudo com prudência e 
responsabilidade fiscal. 
“Quero agradecer e enal-
tecer o trabalho do sindi-
cato que, com responsa-
bilidade e coerência, tem 
cobrado pautas possíveis 

para seguirmos avan-
çando”, comentou o pre-

feito José de Irmã Teca, 
ressaltando sempre a 

importância de dialogar 
com os sindicatos.


